

INTERVIEW



Pouvez-vous vous présenter ?

Je m'appelle Gilles Motte, je suis né en 1950 et j'habite à Houplin-Ancoisne,

Depuis combien de temps êtes-vous au club ?

Ça fait 10 ans que je suis au club.

En quelques mots, décrivez l'ambiance du club

L'ambiance est très bien.

Comment se passe la saison pour vous connaissant les difficultés liées au COVID ?

C'est un peu difficile, on ne peut pas faire ce qu'on veut, on ne peut pas faire de matchs, mais les entrainements se passent bien.

> Quand cette crise sera finie, que souhaitez-vous pour le club?

Continuer comme ça, puis progresser également.

Quels sont les objectifs pour votre équipe ?

C'est d'aller le plus haut possible.

Votre meilleur souvenir en tant qu'entraîneur/dirigeant dans le club ?

Les matchs le samedi matin!

Quel bilan tirez-vous de cette première partie de saison ?

Bilan mitigé. Nous n'avons pas bien pu faire les entraînements, ni les matchs d'ailleurs...